

Fecha: 06-12-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Luis Mella regresa al Municipio de Quillota con su discurso de poner al ser humano en el centro y potenciar su "bienestar y felicidad"

Pág. : 11
 Cm2: 662,0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Luis Mella regresa al Municipio de Quillota con su discurso de poner al ser humano en el centro y potenciar su "bienestar y felicidad"



ser humano y su máxima expresión de éxito, como es el bienestar y la felicidad", continuó indicando. Luego, invitó a los vecinos a "tener una mirada de futuro, mirar hacia adelante, a imaginarse y soñar el Quillota que queremos, el Quillota amado. Los invito a soñar con un Quillota cada día más humano, más seguro, más desarrollado y con oportunidades para todos, con grandes proyectos del sector público y del privado".

*También sostuvo que su gestión se dedicará a abordar una serie de temáticas que pudo ir recopilando durante su campaña, como la **seguridad**, de la que dijo que "la gente nos pide un Quillota más seguro y yo vengo a asumir ese desafío". También mencionó la **salud**, diciendo que "esto sí nos debe importar a nosotros, por eso me importa la atención primaria pero también en el Hospital Biprovincial".*

*Vale hacer presente que en la ceremonia participaron los diputados **Chiara Barchiesi** (Republicanos) y **Diego Ibáñez** (Frente Amplio), además de representantes del Gobierno, de la comunidad local organizada y de juntas de vecinos y otros centros comunales.*

En una ceremonia marcada fuertemente por su emotividad, en Quillota se llevó a cabo la ceremonia de traspaso municipal, donde **Oscar Calderón Sánchez le entregó la Alcaldía a Luis Mella Gajardo**, quien al término de su periodo, el año 2028, completará 33 años en el puesto, todo un récord en la historia reciente de nuestro país.

El popular médico de profesión se quedó con la victoria gracias a los **31.921 votos** conseguidos en la Elección Municipal de octubre, cifra que representa el 50,24%. Calderón, en tanto, llegó en segundo lugar con 25.263 sufragios (39,76%). En la actividad, además, asumió el nuevo Concejo Municipal de Quillota para el periodo 2024-2028, que estará compuesto por **Daniela Meriño** (PC), **Regina Brito** (RN); **José Antonio Rebolar** (RN); **Carlos Pacheco** (PR); **Karen Madrid** (PPD); **Mauricio Avila** (DC); **Eduardo Ormazábal** (Independiente) y **Benjamin Canelo** (Republicanos).

Tras darse por inaugurada la primera sesión del nuevo Concejo Municipal quillotano, el alcalde Luis Mella propuso a los ediles que todas las sesiones ordinarias se lleven a cabo los tres últimos jueves de cada mes, a contar de las 15:30 horas, iniciativa que fue aprobada por la unanimidad del órgano co-

El popular médico y los ocho nuevos concejales dieron inicio al nuevo periodo en el Municipio de Quillota, donde se definió como principales desafíos la seguridad y la salud.

munal, aunque con una pequeña controversia por la **confusión de la autoridad comunal respecto al apellido de la edil comunista.**

Luego vino el primer discurso de Luis Mella en su nueva administración, donde comenzó diciendo que "estoy muy contento y orgulloso de pararme ante ustedes, una vez más, como Alcalde de Quillota. Lo hago agradecido porque esta es la expresión democrática de una comunidad que ejerció su derecho a voto y que tuvo la deferencia de elegirme. **Lo hago con la experiencia de 28 años que ejercí este cargo, pero también con la experiencia de tres años y medio en que estuve fuera del Municipio y donde pude ver cosas que –no por mala intención– una autoridad no ve desde el interior.**"

"Espero mantener lo bueno y mejorar lo malo. Vengo con el afán de poder administrar, pero no sólo eso, sino que también de gestionar y liderar un proceso que ojalá reúna la voluntad de todos los quillotanos,

sin excepción. **Vengo con la misma idea con la que me fui hace casi cuatro años: poner en el centro al**

